

Una bendición contra el coronavirus desde el rascacielos de Valladolid

El sacerdote Cristóbal Peña, capellán del colegio Peñalba (Simancas) lanza un «mensaje para la esperanza» desde la planta 19 del edificio de Las Mercedes.

30/03/2020

El Norte de Castilla Una bendición contra el coronavirus desde el rascacielos de Valladolid y a través de Whatsapp

«Este es el sagrario más alto de Valladolid», dice Cristóbal Peña, capellán del colegio Peñalba, en Simancas, desde el oratorio y capilla que alberga la residencia en la que vive, junto a varios compañeros de fe, en la planta 19 (la penúltima) del edificio de Las Mercedes, el primer gran rascacielos (70 metros) que tuvo la ciudad, en el paseo de Zorrilla, hasta que fue desbancado por el Duque de Lerma (23 plantas, 87 metros).

Y desde «ese lugar privilegiado», Peña ha querido lanzar «un mensaje de esperanza» frente al coronavirus, con la bendición impartida desde un balcón que tiene vistas («360 grados») a todos los barrios de la capital. «Desde aquí se ve todo

Valladolid... y pensamos que era un buen lugar para que esta bendición llegara a todos los hogares. Al principio pensamos en hacer algo parecido para las familias de los estudiantes de nuestro colegio. Luego lo quisimos extender a esas personas que están involucradas en primera línea en la lucha contra la pandemia (los médicos, los enfermeros, los sanitarios...). Pero después, como desde aquí se alcanza la ciudad entera, quisimos hacerlo extensivo a todo Valladolid», explica.

La idea surgió después de ver las iniciativas que otros sacerdotes y miembros de la Iglesia han llevado a cabo en diversas ciudades y países. «Me llamó mucho la atención esa bendición que se hizo en Italia desde un helicóptero, pero la más importante de todas es la que hace unos días protagonizó el Papa Francisco desde la plaza de San Pedro, en Roma», indica Peña, quien

entiende que «estas imágenes de fe tienen que implicar a toda la Iglesia».

La bendición fue grabada con un móvil y distribuida por grupos de Whatsapp. «La respuesta ha sido increíble y hemos recibido muchos comentarios positivos», afirma Peña, quien aunque recuerda que la bendición fue un gesto extraordinario, no descarta repetirla en Jueves Santo («porque, por desgracia, parece que la situación todavía durará»).

Víctor Vela

El Norte de Castilla